



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) dari Kapolsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Dec 6, 2023 - 18:31



Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) dari Kapolsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi, 6 Desember 2023

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas

Desa Pasir Datar Indah, Aipda Nanang Yussrah Fitriono, melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 6 Desember 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cilamping Rt 02/003 Desa Pasir Datar Indah, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Aipda Nanang Yussrah Fitriono menjalin silaturahmi dengan warga setempat, menciptakan suasana akrab, dan memberikan himbauan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Beberapa poin himbauan yang disampaikan kepada warga adalah:

1. **Menghindari Kegiatan Negatif:** Warga diminta untuk menghindari kegiatan yang bersifat negatif dan dapat merugikan diri sendiri serta keluarga. Keterlibatan dalam kegiatan positif akan membantu membangun lingkungan yang lebih baik.
2. **Selektif dalam Pergaulan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selektif dalam memilih lingkungan pergaulan. Pergaulan yang baik akan memberikan dampak positif terhadap perkembangan masyarakat.
3. **Pelaporan Indikasi Kegiatan Menyimpang:** Warga diimbau untuk memberikan informasi ke pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Kerjasama aktif masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Caringin menyebutkan bahwa kegiatan Silaturahmi dan DDS berjalan dengan lancar dan mendapatkan tanggapan positif dari warga. "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membentuk kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ungkap Kapolsek Caringin.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, sehingga terwujudnya kerjasama yang baik dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.